



Proponen en la Cámara de Diputados reducir jornada laboral de 48 a 40 horas

En la Cámara de Diputados, el legislador de NORENA, Manuel Vázquez Arellano presentó nuevamente la iniciativa para reducir la jornada laboral semanal de 48 a 40 horas. Esta propuesta, que ya había generado tensiones en la legislatura anterior, busca ofrecer a los trabajadores al menos dos días de descanso por cada cinco de trabajo, manteniendo su salario íntegro.

Vázquez Arellano destacó que esta iniciativa es parte de los compromisos del gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo y de un esfuerzo colectivo encabezado por organizaciones como el Frente Nacional por las 40 horas.

En su intervención, reconoció la participación activa de trabajadores y colectivos que se han manifestado a favor de esta reforma, tanto dentro como fuera del recinto legislativo.

El legislador señaló que otras bancadas han presentado propuestas similares, lo que evidencia la relevancia del tema en el ámbito político. Sin embargo, recordó que en 2023 se aprobó un dictamen impulsado por la morenista Susana Prieto, pero su implementación fue detenida bajo el argumento de proteger a las pequeñas y medianas empresas mediante un proceso gradual.

Durante su discurso, Vázquez Arellano cuestionó la idea de que reducir la jornada laboral afectaría negativamente a los trabajadores o causaría inflación e instó a reflexionar sobre las condiciones de quienes desempeñan trabajos pesados, mencionando a quienes laboran en centrales de abasto, hoteles y restaurantes, y pidió considerar su realidad al tomar decisiones legislativas.

<https://peninsulardigital.com/2024/11/28/proponen-en-la-camara-de-diputados-reducir-jornada-laboral-de-48-a-40-horas/>